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José Antonio Riquelme señaló que más del 46% de los rotarios podrían
abandonar sus clubes debido a la falta de participación en las actividades. En
nuestro distrito, eso representaría aproximadamente 650 miembros.



El Macero debe estar muy atento a los miembros del club durante las reuniones
y aún más a los visitantes que no son rotarios.



Enric Martí comentó la importancia y la necesidad de agregar nuevos hoteles al
programa ALPAN y expandir los comedores sociales.



Roque Pascual Salazar comenta sobre los retos y los logros de la Caravana
Catalana Solidária a Africa. Un viaje de 3 semanas con mucho trabajo y
dedicación.









WARDIERE INC.

El Sr. Joan León Méndez explicó el
gran crecimiento del club de
Igualada. Dijo que en su caso
crearon un documento con
objetivos claros y metas
establecidas, y que es crucial
contar con la participación de
todos los miembros posibles.
Además, sugirió intentar llevar a
cabo actividades o eventos cada
mes y tomar fotos de esas
actividades, no solamente de las
cenas.



Santiago Castellá, resaltó la importancia de mantener contacto constante con el
ayuntamiento, empresarios y comercios, así como de colaborar con otros clubes
cercanos.



Nuestro distrito 2202 es el único del mundo neutro en huella de carbono.



Susana Aguirre menciona que le gustaría que los 78 clubes del distrito tuvieran
el banderín rotario al mérito medioambiental



Entrega de banderín a los clubes involucrados.



Joaquim Azofra mencionó los clubes que participarán en el programa de
limpieza de playas, entre los cuales se encuentra el RC de Barcelona 92.



Ronaldo Morales, miembro del Rotary Club de Barcelona 92, fue al escenario para
recibir en nombre de su club el diploma de reconocimiento al mérito del Rotaract.



José Antonio Riquelme habla sobre la votación de cambios y lo que paso en las
votaciones para que el medio ambiente fuera la septima area de interés del Rotary.







Propuesta presentada por el Rotary club de Salou, aprobada por unanimidad.



Montserrat Fuchs y Montse Moral destacan la importancia de mantener y fomentar nuevos
Rotaracts. Montse Moral realizó una presentación sobre el próximo XVII Congreso del
Distrito 2202, que se llevará a cabo en Sant Cugat del Vallés el próximo año
Actualmente hay 11 clubs Rotaract en nuestro distrito.



Dos jóvenes comparten sus experiencias de intercambio y los impactos que
tuvieron en sus vidas, mientras que una tercera está próxima a realizar un
intercambio y comparte sus expectativas.



Raül Font-Quer, actual gobernador del distrito 2202, resalta los logros alcanzados
hasta la fecha y anuncia que la posible apertura de un nuevo club está próxima.


